

La place Marie-Thérèse-Goumy et la rue Louis-Aron, à Crocq

Après Lupersat, les personnalités se sont rendues à Crocq, une trentaine de kilomètres plus loin, pour rendre hommage à d'autres Justes.

Au sud de Lupersat, ce sont l'ancienne directrice d'école, Marie-Thérèse Goumy (née à Paris en 1892, morte à Crocq en 1952, Juste parmi les nations en 2006), et Louis Aron (1888-1987), directeur de la maison de refuge israélite pour l'enfance de Neuilly, qui a envoyé des orphelins à Crocq de 1939 à août 1942, qui ont été honorés.

Deux enfants de l'école ont d'abord dévoilé la plaque reban-



tisant la place de la mairie du nom de Marie-Thérèse Goumy, qui fut aussi ancienne secrétaire de mairie. « Une femme qui a, au péril de sa vie, sauvé des juifs persécutés pendant la période de la Shoah en Europe », a rappelé le maire Jacques Longchambon, entouré de la sénatrice Renée Nicoux, du député Jean Auclair et du conseiller général du canton, René Roulland.

PLACE. En présence des personnalités, les écoliers ont dévoilé la plaque de la place Marie-Thérèse-Goumy. PHOTO MICHÈLE DELPY

Le maire a évoqué ces temps obscurs durant lesquels une centaine d'enfants juifs sont arrivés à Crocq. « Silésie, Espagne, Pologne, Russie, Italie, Roumanie, Hongrie, Belgique... Combien de fermes creusoises ont accueilli celui qui venait d'ailleurs, malgré le risque de représailles ? », a-t-il déclaré, avant de déplorer « le génocide indélébile de millions d'hommes, de femmes et d'enfants » et d'inviter à rester vigilants.

Le cortège s'est ensuite rendu 400 mètres en contrebas, sur la route de Magnat, pour inaugurer la rue Louis-Aron. ■